

Mario Arriagada Cuadriello

Mario Arriagada Cuadriello ha trabajado cerca de veinte años en seguridad, gobernanza, y derechos humanos. Tras el levantamiento zapatista en México en 1994, trabajó en iniciativas de paz y participó en las conversaciones entre los rebeldes y los funcionarios del gobierno. Estas estuvieron mediadas por la diócesis local de la iglesia católica y por organizaciones de derechos humanos. Mario estudió Relaciones Internacionales y cursó estudios de posgrado en la London School of Economics. Ha sido becario de la Fundación Ford y de la Fundación H. F. Guggenheim. Ha investigado desde las condiciones de estabilidad social en ambientes de pandillas en México, hasta el funcionamiento de las redes católicas transnacionales de ayuda en África Oriental y América Central.

Ha trabajado también en la administración pública mexicana. El último cargo que desempeñó fue el de Director de Seguridad Nacional en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. Ahí, colaboró en el diseño y aplicación de políticas para la seguridad en telecomunicaciones, carreteras, puertos y aeropuertos. También fungió como enlace para la cooperación entre Estados Unidos y México en la Iniciativa Mérida (una sociedad sin precedentes para luchar contra la delincuencia organizada y la violencia asociada con ella, al tiempo que fomentaba el respecto a los derechos humanos y al Estado de Derecho). Fue consultor senior sobre negocios y derechos humanos para LPD Risk Management, especialmente en lo relativo a empresas extractivas. Mario vive en la Ciudad de México, donde escribe para la revista Nexos, así como para otras publicaciones; también participa de manera regular en la radio y televisión locales. Recientemente, editó el libro *El fin de un sueño secular. Religiones y relaciones internacionales en el cambio de siglo*, El Colegio de México, (2013).

<https://cercle-k2.fr/es/users/single/437/Mario-Arriagada%20Cuadriello>